

ОРГАН ПО СЕРТИФИКАЦИИ
АССОЦИАЦИЯ ПО СЕРТИФИКАЦИИ "РУССКИЙ РЕГИСТР"
АТТЕСТАТ АККРЕДИТАЦИИ ФЕДЕРАЛЬНОЙ СЛУЖБЫ
ПО АККРЕДИТАЦИИ № РОСС RU.0001.21ГА45



СЕРТИФИКАТ

Настоящим удостоверяется, что система менеджмента качества
**Федерального государственного автономного
образовательного учреждения высшего образования
"Национальный исследовательский Томский
политехнический университет"**
(ФГАОУ ВО НИ ТПУ)
пр. Ленина, 30, Томск, 634050, Россия

была проверена и признана соответствующей требованиям стандарта
ГОСТ Р ИСО 9001-2015

в отношении разработки и предоставления образовательных услуг в сфере довузовского, высшего и дополнительного образования, подготовки кадров высшей квалификации, научной и инновационной деятельности; консалтинговых услуг; библиотечных и информационных услуг; проведения консультативно-диагностической, лечебно-профилактической и оздоровительной работы среди студентов, сотрудников университета и внешних клиентов; разработки, изготовления, поставки и обслуживания водоочистных комплексов; аттестации лабораторий и персонала; неразрушающего контроля и диагностики опасных производственных объектов; предоставление услуг перевода

№: 23.1258.026
от 3 ноября 2023 г.

Система менеджмента сертифицирована с 2017 года

Сертификат действителен до **23 июня 2026 г.**


А.В. Владимирцев
Руководитель органа по сертификации



Приложение является неотъемлемой частью сертификата. Действие сертификата распространяется только на площадки компании, указанные в настоящем сертификате. Сертификат теряет силу в случае невыполнения условий сертификации (<http://www.rusregister.ru/doc/004.00-105.pdf>).



CERTIFICATION BODY
CERTIFICATION ASSOCIATION "RUSSIAN REGISTER"
ACCREDITATION CERTIFICATE OF THE FEDERAL
ACCREDITATION SERVICE № РОСС RU.0001.21ГА45



CERTIFICATE

This is to certify that the Quality Management System of

Tomsk Polytechnic University

30, Lenin Ave., 634050, Tomsk, Russia

has been assessed and found to be in accordance
with the requirements of

GOST R ISO 9001-2015

in respect of educational services provided in the field of pre-university, higher and supplementary education, training of highly qualified personnel, research and innovations; consulting services; library and information services; advisory and diagnostic, therapeutic and health promotion activities for university students, staff and external clients; development, manufacture, delivery and maintenance of water treatment facilities; certification of laboratories and personnel; non-destructive testing of hazardous environments; translation services

No: 23.1258.026
of 3rd November, 2023

Management system certified since 2017

This certificate is valid until **23rd June, 2026**



The annex is an integral part of the certificate. The certificate covers only those sites of the company which are stated in this certificate. This certificate becomes invalid if conditions of certification are not fulfilled (<http://www.rusregister.ru/doc/004.00-105.pdf>).



СИСТЕМА СЕРТИФИКАЦИИ РУССКОГО РЕГИСТРА
RUSSIAN REGISTER CERTIFICATION SYSTEM



Приложение к Сертификату
№ 23.1258.026
от 3 ноября 2023 г.

**Область сертификации системы менеджмента
Федерального государственного автономного образовательного
учреждения высшего образования "Национальный
исследовательский Томский политехнический университет"
(ФГАОУ ВО НИ ТПУ) включает:**

1. Медицинский центр Томского политехнического университета

ул. Усова, 13, Томск, 634034, Россия

Виды деятельности: проведение консультативно-диагностической, лечебно-профилактической и оздоровительной работы среди студентов, работников университета и внешних клиентов.

2. Инженерная школа природных ресурсов (ИШПР) Томского политехнического университета

пр. Ленина, 2, стр. 5, Томск, 634028, Россия

Виды деятельности: разработка и предоставление образовательных услуг в сфере высшего и дополнительного образования, подготовка кадров высшей квалификации, научные исследования в области новых технологий поиска, добычи, разработки, транспортировки и переработки полезных ископаемых; методов комплексного исследования месторождений; технологий создания новых материалов на основе природного сырья; эффективной водоочистки и водоподготовки; создания лекарственных средств и биологических комплексов.

3. Инженерная школа информационных технологий и робототехники (ИШИТР) Томского политехнического университета

ул. Советская, 84/3, Томск, 634034, Россия

Виды деятельности: разработка и предоставление образовательных услуг в сфере довузовского, высшего и дополнительного образования, подготовка кадров высшей квалификации, научные исследования в области компьютерной техники, информационных технологий, автоматизации технологических процессов, робототехники, технологий обработки больших объемов данных, систем управления и измерений, компьютерной графики и промышленного дизайна, цифрового дизайна и мультимедийных технологий, искусственного интеллекта и машинного обучения, виртуальной и дополненной реальности.

Руководитель органа по сертификации



А.В. Владимирцев

СИСТЕМА СЕРТИФИКАЦИИ РУССКОГО РЕГИСТРА
RUSSIAN REGISTER CERTIFICATION SYSTEM



**Annex to the Certificate
№ 23.1258.026
of 3rd November, 2023**

**Certification scope of management system of
Tomsk Polytechnic University includes:**

1. Medical center of Tomsk Polytechnic University

13, Usov Str., 634034, Tomsk, Russia

Kinds of activity: advisory and diagnostic, therapeutic and health promotion activities for university students, staff and external clients.

2. School of Earth Sciences & Engineering of Tomsk Polytechnic University

2, Lenin Str., Bldg. 5, 634028, Tomsk, Russia

Kinds of activity: educational services provided in the field of higher and supplementary education, training of highly qualified personnel, research in the field of new technologies for prospecting, mining, development, transportation and processing of minerals; methods of integrated exploration of deposits; technologies for new alternatives derived from natural raw materials; effective water purification and water treatment; creation of medicines and biological complexes.

3. School of Computer Science & Robotics of Tomsk Polytechnic University

84/3, Sovetskaya Str., 634050, Tomsk, Russia

Kinds of activity: educational services provided in the field of pre-university, higher and supplementary education, training of highly qualified personnel, research in the field of computer technology, information technology, process automation, robotics, big data technologies, control and measurement systems, computer graphics and industrial design, digital design and multimedia technologies, artificial intelligence and machine learning, virtual and augmented reality.

4. School of Advanced Manufacturing Technologies of Tomsk Polytechnic University

2, Lenin Str., Bldg. 4, 634028, Tomsk, Russia

Kinds of activity: educational services provided in the field of higher and supplementary education, training of highly qualified personnel, research in the field of plasma beams, electro explosive devices, plasma-chemical, additive and information technologies, the creation of structural and functional materials and nanomaterials, technologies for biocompatible materials, biologically active compounds and pharmaceuticals. Development, manufacture, delivery and maintenance of water treatment facilities.

Head of Certification Body



A. Vladimirtsev

СИСТЕМА СЕРТИФИКАЦИИ РУССКОГО РЕГИСТРА
RUSSIAN REGISTER CERTIFICATION SYSTEM



Приложение к Сертификату
№ 23.1258.026
от 3 ноября 2023 г.

**Область сертификации системы менеджмента
Федерального государственного автономного образовательного
учреждения высшего образования "Национальный
исследовательский Томский политехнический университет"
(ФГАОУ ВО НИ ТПУ) включает:**

**4. Инженерная школа новых производственных технологий (ИШНПТ)
Томского политехнического университета**
пр. Ленина, 2, стр. 4, Томск, 634028, Россия

Виды деятельности: разработка и предоставление образовательных услуг в сфере высшего и дополнительного образования, подготовки кадров высшей квалификации, научные исследования в области пучково-плазменной, электровзрывной, плазмо-химической, аддитивных и информационных технологий, создания конструкционных и функциональных материалов и наноматериалов, технологий получения биосовместных материалов, биологически активных соединений и лекарственных препаратов. Разработка, изготовление, поставка и обслуживание водоочистных комплексов.

**5. Инженерная школа энергетики (ИШЭ) Томского политехнического
университета**
ул. Усова, 7, Томск, 634034, Россия

Виды деятельности: разработка и предоставление образовательных услуг в сфере высшего и дополнительного образования, подготовки кадров высшей квалификации, научные исследования в области инновационных ресурсоэффективных технологий электроэнергетики, теплоэнергетики и электротехники, а также, комплексных исследований и разработки технологий для низкоуглеродной и альтернативной энергетики.

Руководитель органа по сертификации



А.В. Владимирцев

СИСТЕМА СЕРТИФИКАЦИИ РУССКОГО РЕГИСТРА
RUSSIAN REGISTER CERTIFICATION SYSTEM



**Annex to the Certificate
№ 23.1258.026
of 3rd November, 2023**

**Certification scope of management system of
Tomsk Polytechnic University includes:**

5. School of Energy & Power Engineering of Tomsk Polytechnic University

7, Usov Str., 634034, Tomsk, Russia:

Kinds of activity: educational services provided in the field of higher and supplementary education, training of highly qualified personnel, research in the field of innovative resource-efficient technologies of electric power, thermal power and electrical engineering, as well as comprehensive research and technologies for low-carbon and alternative energy.

6. School of Non-Destructive Testing & Security of Tomsk Polytechnic University

7, Savinyh Str., 634028, Tomsk, Russia

Kinds of activity: educational services provided in the field of higher and supplementary education, training of highly qualified personnel, research and other services in the field of advanced and new radiative and electromagnetic sources and detectors, non-destructive testing, instruments, devices and technologies for integrated safety systems on their basis, radiation tests, instruments, devices, materials science and technology and equipment for welding production; certification of laboratories and personnel, non-destructive testing and inspection of hazardous environments.

7. School of Nuclear Science & Engineering of Tomsk Polytechnic University

4, Lenina Str., Bldg. 2, 634028, Tomsk, Russia

Kinds of activity: educational services provided in the field of higher and supplementary education, training of highly qualified personnel, research in the field of hydrogen energy, the use of atomic energy and radioactive substances, radiation, plasma and microwave technologies, materials science, nuclear medicine, chemical technology, physical protection systems, accounting and control of nuclear materials and radioactive substances, automation of workflows and physical plants.

Head of Certification Body



A. Vladimirtsev

СИСТЕМА СЕРТИФИКАЦИИ РУССКОГО РЕГИСТРА
RUSSIAN REGISTER CERTIFICATION SYSTEM



Приложение к Сертификату
№ 23.1258.026
от 3 ноября 2023 г.

**Область сертификации системы менеджмента
Федерального государственного автономного образовательного
учреждения высшего образования "Национальный
исследовательский Томский политехнический университет"
(ФГАОУ ВО НИ ТПУ) включает:**

**6. Инженерная школа неразрушающего контроля и безопасности
(ИШНКБ) Томского политехнического университета**
ул. Савиных, 7, Томск, 634028, Россия

Виды деятельности: высшего и дополнительного образования, подготовка кадров высшей квалификации, научные исследования и предоставление услуг в области совершенствования и разработки новых источников и детекторов радиационного и электромагнитного излучения, методов неразрушающего контроля и приборов, устройств и технологий комплексных систем безопасности на их основе, радиационных испытаний, приборов, устройств, материаловедения и технологии и оборудование сварочного производства; аттестации лабораторий и персонала, неразрушающий контроль и диагностика опасных производственных объектов.

**7. Инженерная школа ядерных технологий (ИЯТШ) Томского
политехнического университета**
пр. Ленина, 2 стр. 4, Томск, 634028, Россия

Виды деятельности: разработка и предоставление образовательных услуг в сфере высшего и дополнительного образования, подготовка кадров высшей квалификации, научные исследования в области водородной энергетики, использования атомной энергии и радиоактивных веществ, радиационных, плазменных и СВЧ технологий, материаловедения, ядерной медицины, химической технологии, разработки систем физической защиты, учета и контроля ядерных материалов и радиоактивных веществ, автоматизации технологических процессов и физических установок.

Руководитель органа по сертификации



А.В. Владимирцев

СИСТЕМА СЕРТИФИКАЦИИ РУССКОГО РЕГИСТРА
RUSSIAN REGISTER CERTIFICATION SYSTEM



**Annex to the Certificate
№ 23.1258.026
of 3rd November, 2023**

**Certification scope of management system of
Tomsk Polytechnic University includes:**

8. School of Core Engineering Education of Tomsk Polytechnic University

73, Sovetskaya Str., Bldg. 1, 634050, Tomsk, Russia

Kinds of activity: pre-university, higher and supplementary education, training of highly qualified personnel. Translation services and advanced training in Russian and foreign languages and related support for foreign citizens.

9. Research School of Chemistry & Applied Biomedical Sciences of Tomsk Polytechnic University

43-A, Lenin Str., 634034, Tomsk, Russia

Kinds of activity: educational services provided in the field of higher and supplementary education, training of highly qualified personnel, research in the field of chemical technology, materials science and composite materials, radiopharmaceuticals, optical nanospectroscopy, nanotechnology in chemistry, materials science and medicine.

10. Research School of High-Energy Physics of Tomsk Polytechnic University

2, Lenin Str., Bldg. 32, 634028, Tomsk, Russia

Kinds of activity: educational services provided in the field of higher and supplementary education, training of highly qualified personnel, research in the field of physics of extreme states of matter; high energy physics; nuclear physics; physics of charged particle beams, plasma and radiation effects; condensed matter physics; theoretical and mathematical physics; big data processing and analysis; spectroscopy, solid-state optoelectronics and astrophysics.

Head of Certification Body



A. Vladimirtsev

СИСТЕМА СЕРТИФИКАЦИИ РУССКОГО РЕГИСТРА
RUSSIAN REGISTER CERTIFICATION SYSTEM



Приложение к Сертификату
№ 23.1258.026
от 3 ноября 2023 г.

**Область сертификации системы менеджмента
Федерального государственного автономного образовательного
учреждения высшего образования "Национальный
исследовательский Томский политехнический университет"
(ФГАОУ ВО НИ ТПУ) включает:**

8. Школа общественных наук (ШОН) Томского политехнического университета

ул. Советская, 73, стр. 1, Томск, 634034, Россия

Виды деятельности: предоставление довузовского, высшего, дополнительного образования, подготовка кадров высшей квалификации. Предоставление услуг перевода и расширенного обучения русскому и иностранным языкам и связанная с этим дополнительная поддержка иностранных граждан.

9. Исследовательская школа химических и биомедицинских технологий (ИШХБМТ) Томского политехнического университета

пр. Ленина, 43-А, Томск, 634034, Россия

Виды деятельности: разработка и предоставление образовательных услуг в сфере высшего и дополнительного образования, подготовка кадров высшей квалификации, научные исследования в области химической технологии, материаловедения и композитных материалов, радиохимфармпрепаратов, оптической наноспектроскопии, нанотехнологий в химии, материаловедении и медицине.

10. Исследовательская школа физики высокоэнергетических процессов (ИШФВП) Томского политехнического

пр. Ленина 2, стр. 32, Томск, 634028, Россия

Виды деятельности: разработка и предоставление образовательных услуг в сфере высшего и дополнительного образования, подготовка кадров высшей квалификации, научные исследования в области физики экстремальных состояний вещества; физики высоких энергий; ядерной физики; физики пучков заряженных частиц, плазмы и радиационных эффектов; физики конденсированного состояния; теоретической и математической физики; обработки и анализа больших объемов данных; спектроскопии, твердотельной оптоэлектроники и астрофизики.

Руководитель органа по сертификации



А.В. Владимирцев

СИСТЕМА СЕРТИФИКАЦИИ РУССКОГО РЕГИСТРА
RUSSIAN REGISTER CERTIFICATION SYSTEM



**Annex to the Certificate
№ 23.1258.026
of 3rd November, 2023**

**Certification scope of management system of
Tomsk Polytechnic University includes:**

11. School of Business of Tomsk Polytechnic University

7, Usov Str., Bldg. 6, 634034, Tomsk, Russia

Kinds of activity: educational services provided in the field of higher and supplementary education, training of highly qualified personnel and research in the field of economics, management and technological entrepreneurship.

12. Quality Centre of Tomsk Polytechnic University

53-A, Belinsky Str., 634034, Tomsk, Russia

Kinds of activity: training and consultancy in the field of management systems.

13. Science and technical library of Tomsk Polytechnic University

53-A, Belinsky Str., 634034, Tomsk, Russia

Kinds of activity: library and information services.

14. Center for Learning Products of Tomsk Polytechnic University

30, Lenin Str., 634050, Tomsk, Russia

Kinds of activity: educational resources and teaching aids.

Head of Certification Body



A. Vladimirtsev

СИСТЕМА СЕРТИФИКАЦИИ РУССКОГО РЕГИСТРА
RUSSIAN REGISTER CERTIFICATION SYSTEM



Приложение к Сертификату
№ 23.1258.026
от 3 ноября 2023 г.

**Область сертификации системы менеджмента
Федерального государственного автономного образовательного
учреждения высшего образования "Национальный
исследовательский Томский политехнический университет"
(ФГАОУ ВО НИ ТПУ) включает:**

11. Бизнес-школа (БШ) Томского политехнического университета

ул. Усова, 7 стр. 6, Томск, 634034, Россия

Виды деятельности: разработка и предоставление образовательных услуг в сфере высшего и дополнительного образования, подготовка кадров высшей квалификации и научные исследования в области экономики, менеджмента и технологического предпринимательства.

12. Центр качества (ЦК) Томского политехнического университета

ул. Белинского, 53а, Томск, 634034, Россия

Виды деятельности: разработка и предоставление образовательных и консалтинговых услуг в области систем менеджмента.

13. Научно-техническая библиотека Томского политехнического университета

ул. Белинского, 53а, Томск, 634034, Россия

Виды деятельности: библиотечные и информационные услуги.

14. Центр образовательных продуктов Томского политехнического университета

пр. Ленина, 30, Томск, 634050, Россия

Виды деятельности: разработка образовательных ресурсов и средств обучения.

Руководитель органа по сертификации



А.В. Владимирцев